FAX 1.

Depuis notre lax de 9h30 la situation s'est notablement dégradée. Nous ne pouvons pas dire grand-chose de l'intérieur du pays, sinon que les prêtres de Rambura (Gisenyi, diocèse de Nyundo) ont été tués à la paroisse et que notre confrère Jacques Hazard, qui s'y trouvait, a été sauvé par un officier de l'armée rwandaise et se trouve actuellement à la sous-préfecture de Kabaya (Gisenyi).

Par contre, nous avons des informations de la plupart des quatiers de Kigali et des environs. Dans certains quartiers (Kimihurura, Nyamirambo, Ndera), la situation est encore calme. Dans d'autres. surtout Kiyovu, Gikondo et Remera, des massacres et des pillages ont été et sont encore perpétrés. Les victimes semblent de conditions différentes: politiques, ethniques, sociales (riches).

Pour le moment, les organismes internationaux (MINUAR. Croix-Rouge, Médecins sans frontières, etc) sont totalement inopérants; ils semblent avoir reçu comme consigne, de ne pas bouger.

Notre confrère Léopold Greindl, est bloqué, depuis hier soir, à l'aéroport de Kanombe, en campagnie de militiares belges. Les évêques du Rwanda, vu la situation du pays, ont décidé de ne pas se rendre à Rome, pour le Synode Africain. Nous vous demandons de communiquer ces nouvelles à qui de droit.

Jef Vleugels

Guy Theunis.